

Volksstimme

Volksstimme vom 15.06.2017

133 Kunstwerke warten ab 25. Juni auf die Besucher Ausstellung moderner Vogelmalerei / Verleihung des „Silbernen Uhu“ erfolgt zur Vernissage



Ralf Winkelmann (rechts) und Detlef Becker hängen die Kunstwerke der MoVo an die Wände des Städtischen Museums in Halberstadt.
Foto: Rüdiger Becker/Heineanum

Halberstadt (sc) • Die Aufbauarbeiten für die MoVo, die Ausstellung Moderner Vogelbilder, laufen auf Hochtouren. In den Räumen des Städtischen Museums haben die Museumsmitarbeiter Ralf Winkelmann (rechts) und Detlef Becker alle Hände voll zu tun, um die Bilder an die Wände zu bringen. Zwei Drittel der 113 Bilder, die zu sehen sein werden, haben bereits ihren Platz gefunden.

Die mit dem Wettbewerb „Silberner Uhu“ verbundene Ausstellung wird alle zwei Jahre vom Museum Heineanum in Halberstadt ausgerichtet.

Deutschlandweit ist diese Ausstellung einmalig. Die Bundestagsabgeordnete Steffi Lemke (Bündnis 90/Die Grünen) ist Schirmherrin der Ausstellung.

Die wird vom 25. Juni bis zum 8. Oktober zu sehen sein, zugänglich dienstags bis sonntags.

Zu den regulären Öffnungszeiten werden auf Anfrage auch Gruppenführungen angeboten. Das Publikum kann auch diesmal wieder sein Lieblingsbild wählen, teilte Evelyn Winkelmann mit.